



# 梶中学校だより

令和5年 7月 3日

住所：梶町4-28-5

電話：06-6902-0813

## 令和5年度生徒総会実施！！

～みんなが生活しやすいより良い梶中学校を目指して～

「常笑気流～常に笑える雰囲気(☺)～」

6月30日(金)の6時間目に、学級閉鎖により延期をしていた生徒総会を行いました。体育館内は、気温や湿度も高く、決して過ごしやすいと言える状況ではありませんでしたが、生徒全員が一堂に会しての生徒総会は、迫力もあり、素晴らしいものとなりました。話す態度・聞く姿勢共に素晴らしく、梶中学校らしい生徒総会であったと思います。

生徒会執行部が司会を務め、議長選出を行った後に、まず、今年度の生徒会のメインテーマ「常笑気流～常に笑える雰囲気(☺)～」を達成するための4つの柱  
①「一致団結！チーム梶中」②「つながりを大切に」③「明日やろうは馬鹿やろう」④「いい顔は日々の生活から生まれる」について説明を行い、この4つの柱を梶中生全員で意識することで、みんなで楽しく学校生活を過ごせること、つまりメインテーマの実現につながるということを訴えました。次に、各常任委員会の活動方針について、各クラスから出された21本の発言(賛成意見・反対意見・質問等)について、クラス代表者の発言の後に生徒会執行部のメンバーが丁寧に答弁を行いました。内容



開会挨拶



聞く姿勢



生徒会長答弁



採決の様子

としては、「教室の出入りについて」「カーディガンのみの着用について」「ベルマークや募金目標について」「清掃に関わるキャンペーンについて」「髪留めの色や種類について」「教室のクーラーの改善について」「水泳大会の実施について」「ハロウィンイベントについて」「昼の放送のリクエストポスターについて」等多岐に渡りました(同じ内容の発言もあります)。他に「ひざかけについて」がありましたが、まず、それを除いて、活動方針案についての議決を行い、信任されることとなりました。

「ひざかけについて」は賛成意見・反対意見・質問が多数寄せられたこともあり、別途審議として、議論を行う方法で行いました。結果、ひざかけについては、色々な意見の発言がありましたが、認める方向の答弁を生徒会長が行った上で採決を行い、賛成多数という結果となりました。ルールについては、今後整備をしていくとのことですので、しっかりとルール作りをしてほしいと考えています。昨年度の校則問題に続いての学校生活におけるルールの改正となりました。

生徒総会において、生徒会の活動方針案や各委員会活動方針案が議決されたことにより、生徒会活動や委員会活動が、本格的に活動がスタートとなります。執行部や委員会委員だけでなく、生徒総会での承認を受けた上での活動となりますので、承認した梶中生全員での活動となります。今後、「素晴らしい梶中学校を作っていくんだ！」という気持ちと行動が大切になります。今の気持ちを忘れずに取組みを進めてほしいと思います。いつも話をしていることですが「失敗を恐れず、積極的に取組みを広げていってください。」失敗を恐れては何も始まりません。頑張ってください。

教職員も生徒たちとともに「より良い梶中学校」を目指して取組みを進めてまいりますので、保護者の方々におかれましても、ご理解ご協力をお願いいたします。



7月を迎えました。今週末には、1年生が万博公園に校外学習に出かけます。また、来週には学期末懇談会もあります。1学期のまとめの時期となりましたが、熱中症予防等体調管理にはお気をつけください。